



## No es lo mejor para México, pero es absolutamente necesario el Ejército en las calles

Por Juan Antonio Cruz Bautista\*

Mientras la oposición en el Senado de la República, encabezada por el Partido Acción Nacional (PAN), considera que extender la participación del Ejército en las calles hasta 2028, prorroga la "fallida estrategia de seguridad" del presidente Andrés Manuel López Obrador y por tanto legaliza una "peligrosa militarización del país", los correligionarios del Ejecutivo Federal en el Congreso de la Unión, reconocieron que "no es lo mejor para México, pero es absolutamente necesaria la permanencia del Ejército en labores de seguridad", en respuesta a los señalamientos de corruptos y de institucionalizar el pacto con el narcotráfico.

"Estamos a favor del respaldo y acompañamiento de las fuerzas armadas en tareas de seguridad, pero siempre como segundos respondientes, no en una constante violación a la Constitución... No se trata de que el Ejército regrese a los cuarteles, sino que no sean las primeras respondientes en materia de seguridad, es decir, que solo apoyen y acompañen en casos específicos cuando las policías civiles se vean superadas", aludieron los legisladores del Partido Acción Nacional (PAN), quienes había adelantado su voto en contra de la reforma sobre las Fuerzas Armadas.

Todo esto por la política de seguridad actual que consideran "fallida" y que ha provocado que el crimen organizado se expanda, ya que hay una alta tasa de homicidios dolosos, desapariciones forzadas, asesinatos de periodistas y activistas.

Acusaron al presidente Andrés Manuel López Obrador de "sobrecargar" responsabilidades al Ejército, "trasladándole toda la responsabilidad en el fracaso de la estrategia de seguridad", y "poniendo en riesgo" su prestigio, así como la garantía del respeto a los derechos humanos.

En cambio, los legisladores del régimen, en voz del senador Oscar Eduardo Ramírez Aguilar, del partido Morena en el Senado de la República, reconoció que, aunque no es lo mejor para México, es absolutamente necesaria la permanencia del ejército en labores de seguridad.

Antes de la votación trascendió en los corrillos del senado de la República que el presidente nacional de Morena, Mario Delgado, mandó a pedirles a todos los legisladores garantizar el voto a favor de la reforma, porque es anteponer "la paz y la tranquilidad del pueblo de México".

Y a la oposición les mandó igual un mensaje de reflexión: "Sería una contradicción que las y los gobernadores de oposición recurran al apoyo de las Fuerzas Armadas para garantizar la paz en sus estados, y que sus representantes en el Senado voten en contra de esto", sentenció.

### OPOSICIÓN DEJÓ UN PUÑAL DE DUDA EN EL CORAZÓN DE LA REFORMA MILITAR

"Buenas tardes bola corruptos", saludó la senadora Lilly Téllez, al subir a la tribuna del pleno del Senado de la República.

Les recordó su juramento por defender a México, "gritaban que la guardia nacional iba a ser civil".



"Son ustedes personas de Morena de mala entraña, desde el primer minuto sabía el presidente que la Guardia era militar.

"La Guardia Nacional fue un fracaso personal de Andrés Manuel López Obrador.

Y fue mucho más allá en sus críticas al presidente, que ha llenado de dinero al Ejército, "de cash, de efectivo a la élite militar, que se enriquece a manos llevas, con negocios, con cash".

Mientras, "al soldado raso lo traen como albañil, en retenes, hipócritas"

Militarizar a la Guardia Nacional, reiteró, "es la prueba de que López Obrador fracasó en la seguridad".

El punto más grava es que "AMLO no quiere asumir a sus muertos y se los va a endosar al Ejército".

"Son los muertos del Ejército, no señor presidente, no señor presidente, son los muertos de usted", replicó.

"Que perverso es usted, la verdadera militarización del país es política, con el único objetivo de contener a la población en las próximas elecciones presidenciales."

"...Cállese líder sindical, Napoleón (Gómez Urrutia), sentado y callado", increpó senador que se defendió como gato boca abajo, al ser expuesto como uno de los más grandes líderes sindicales corruptos, que ha protegido al presidente Andrés Manuel López Obrador, con el fuero constitucional para evitar que lo detuvieran, mientras andaba refugiado en Canadá huyendo de la justicia en México, cuando éste la quiso callar al señalarlos como miembros del crimen organizado.

¿Quieren que vuelvan los García Luna, los Murillo Karam?, preguntó el líder sindical, que aún tiene órdenes de aprehensión pendientes en su contra.

La senadora Lilly Téllez, lo mandó a sentar, no le acepto sus preguntas, y cálese, es mi turno, y se sienta a escuchar.

"Va a andar llorando, cuando a tus hijos los agredan los militares, y ya no sean senadores"

Y que México lo sepa, "ustedes de Morena no van a votar como perros por huesos y croquetas, van a votar como hienas, por las sobras podridas que les aviente el presidente Andrés Manuel López Obrador".

"A las hienas que votaron por López Obrador, no lo hicieron para comer y saludar a la mamá de El Chapo, y mucho menos para liberar al hijo prodigo el Cártel de Sinaloa, Ovidio Guzmán."

Y recuerden, "AMLO institucionalizó el pacto con el narcotráfico, tengan honor, dignidad, defiendan a México".

\* @jcbreportero